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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 25 LUGLIO 2012 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta” , convocato nelle 
prescritte forme, nella sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via 
Bertolotti 10, alla presenza del Presidente Massimo GUERRINI e dei  
Consiglieri: 

 
AMATO Luciano MARTUCCI Eleonora TOMASETTO Andrea 
BALENA Davide Gregorio PANATERO Rosanna TREVISAN Caterina  
BRANDAJS DI MARTINO Malvina PASCALE Giuseppe VAGNONE  DI 

TROFARELLO E 
DI CELLE Giovanni 

BUFFA Elena  PETTAZZI Gregorio  

DI BELLA Luca Eduardo POGGIO Graziella Elena  

GATTO Gerardo RAMPI Emanuela  

MACAGNO Igino Michele RE Alberto Gianluigi  
MAGLIANO Liliana SANTIANGELI Amalia  
MAIORANA Marco TAGLIAFERRI Federico  
 
E quindi in totale, con il  Presidente, n. 22 Consiglieri presenti. 
Risultano  assente giustificata i Consiglieri Ferrero, Pelloso, Saluzzo. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe Cossio 
ha adottato in  

 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: BUONI TAXI E 
POSTO AUTO PER I DISABILI SENZA TAGLI LINEARI. 
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ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: BUONI TAXI E 
POSTO AUTO PER I DISABILI. 

 
 
 

Considerato che il Comune di Torino ha approvato il 7 maggio scorso una 
delibera che introduce criteri più severi al servizio taxi gratuito per i disabili. 
 
Considerato che tale delibera prevede che il disabile sia tenuto a scegliere se 
utilizzare il servizio delle auto bianche o conservare il diritto al posto auto 
riservato sotto casa, non potendo così più beneficiare di entrambi i servizi. 
 
Valutato che le normativa italiana del 1978 prevede che gli enti locali 
garantiscano la mobilità delle persone disabili. 
 
Tenuto presente che questa scelta di revisione della spesa non è coerente con 
quanto prevede la delibera in merito alle spese di viaggio inferiori al valore del 
buono ( ridotto da 13 a 9 euro ) che non da diritto di ricevere il resto, uno 
spreco destinato a durare fino a quando non sarà messa a regime la carta 
elettronica. 
 

 
Si impegna il Presidente 

 
 

• a chiedere con precisione se e quando verranno adottate le tessere 
elettroniche che sostituiscano i buoni cartacei al fine di evitare un 
incomprensibile spreco sui resti dovuti e non erogati dalle corse che 
prevedono costi inferiori al valore del buono 

 
 

      


